

La Asociación de Trabajadoras del Hogar de Bizkaia (ATH-ELE) denuncia en su informe anual:

“Barne-langile gehienak legez kontrako baldintzetan lan egiten dabe, lanaldi eta atsedendiei dagokienez”

Alkartearen aholkularitzara hurreratu dan barne-langileen %26,71 legez kontrako egoera administratiboan egoan (...) “ez legez kontrako izateagaitik, baina gizarte zerbitzuentzat edo atzerritartasun-agintarientzat ezkutatuta dagoan zaintza-hornidurarako sistema da, jakinek da, batez be behin-behineko egoeran lan egiten daben emakumeek baldintza txarretan jarduten dabe. Emakume guzti horreen egoera berehala arautzea ezinbesteko lehenengo urratsa da gizalegezko lan-baldintzak lortzeko”.

“Enplegu-agentziak barne-lanean bitarteko izanez legez kontrako baldintzak sustatzen” dabezala be salatzen dabe eta “gora egin dauala gauez etenbarik atsedeen hartzen daben barne-langileen kopuruak, mendekotasun egoeran dagozan eta egunez be zaintzen dabezan pertsonak artatu behar izaten dabezalako. Gauez normaltasunez atsedeenik ez hartzea laneko osasun-arazo larria da”.



La Iglesia de Bizkaia se hace eco de la situación de las personas empleadas en el hogar.

En la Jornada Diocesana por el Trabajo Digno que se celebra el 28 de abril, se denuncia la situación precaria generalizada en las tareas domésticas y de cuidados. En muchas ocasiones no se respetan derechos fundamentales como descansos mínimos, salario legal o contrato de trabajo.

La Iglesia insta a la comunidad cristiana y a la sociedad en general a respetar y valorar el trabajo de las personas que cuidan nuestros hogares y a nuestras familias. Así mismo pide que las administraciones públicas impulsen un cambio de modelo, garantizando un sistema de cuidados gratuito y universal que responda a un nuevo derecho: ser cuidadas y cuidados con dignidad.



Los Círculos de Silencio denuncian las condiciones de trabajo de muchas personas migrantes.

Los últimos miércoles de cada mes convocan concentraciones en solidaridad con las personas migrantes, denunciando leyes y situaciones que van en contra de los derechos humanos más elementales.

Este próximo miércoles 24 de abril, los Círculos de Silencio que se celebrarán en distintos pueblos y ciudades de Bizkaia, pondrán el foco en los abusos que sufren muchas personas migrantes (sobre todo mujeres) en los empleos domésticos